
質問者 質問項目

村岡　真夕子
(自由民主党）

１　本県の経済動向等について
（１）本県の経済動向及び今後の見通しについて
（２）外形標準課税対象法人数の動向について
２　令和３年度決算の評価について
３　各分野別計画の進捗状況について
４　国民健康保険事業特別会計決算について
５　県政改革方針について
（１）市町の意見への対応について
（２）パブリックコメントについて
（３）ポストコロナを見据えた県政改革方針の実現について
６　自治体間連携の推進による行政の合理化について

質問者 質問項目

松本　隆弘
（自民党兵庫）

１　将来に渡って持続可能な財政運営について
（１）県債発行にかかる基本認識について
（２）国際金融情勢を踏まえた国内金利の今後見通しと県債の償還に及ぼす影響につ
いて
（３）新たな観点に基づく県債の発行について
（４）新型コロナウイルス感染症対策の影響を除いた令和３年度決算の評価について
（５）歳出の質の向上及び政策の実効性を高める工夫について
（６）「将来に渡って夢と希望を持ち続けられる兵庫」を実現するための今後の取組
について

質問者 質問項目

迎山　志保
（ひょうご県民連合）

１　2021年度決算収支について
（１）過去最大約218億円の黒字収支について
（２）新型コロナウイルス感染症緊急包括支援交付金活用事業等の国庫返納金につい
て
（３）黒字分の財政基金への積立について
２　2000年度(平成12年度)から20年以上継続する管理職手当減額措置の終了時期につ
いて
３　将来負担比率の全国ワーストからの脱却について

質問者 質問項目

小泉　弘喜
（公明党・県民会議）

１　令和３年度の施策展開について
２　県税収入について
（１）令和３年度の県税決算について
（２）地方消費税増収分の社会保障費への用途について
（３）法人事業税が減収となった業種について
３　公営企業会計（病院事業）について
４　債権管理の推進について
（１）債権管理目標の達成状況について
（２）中小企業高度化資金について
（３）新たな債権管理目標設定について
５　県税におけるデジタル化に対応した取組について
（１）県税の納税キャッシュレス化への取組について
（２）デジタル媒体を駆使した情報発信力の強化について
６　今後の行財政運営について

質問者 質問項目

入江　次郎
（日本共産党）

１　決算収支について
（１）県政改革方針の収支不足見通しについて
（２）県政改革方針の見直しについて
２　人件費について
（１）保健師の働き方と人員について
（２）教師不足の実態について
（３）県「行革」により削減した人員の回復について
３　旧統一教会と関連団体との関係調査について
（１）県の調査について
（２）教育委員会の調査について
（３）再度の全庁的な調査と今後の関わりについて

質問者 質問項目

丸尾　牧
（無所属）

１　財政規律について
２　資金管理（ESG投資）について
３　予算編成過程の公表と県民意見の反映について
４　公社等運営評価委員会について
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質問者 質問項目

かわべ　宣宏
（自由民主党）

１　ひょうご事業改善レビューについて
２　個人住民税の税収確保に向けた取組について
（１）個人住民税の徴収支援に係る取組状況と結果について
（２）今年度の徴収支援について
３　効率的な電力の執行、電力調達の取組について
４　宝くじの販売促進について
５　県税における電子申告の利用状況と今後の拡充について

質問者 質問項目

風早　ひさお
（自民党兵庫）

１　令和３年度及び４年度の税収確保対策の取組内容について
２　企業版ふるさと納税の推進について
３　新たな広告収入「デジタルサイネージ」の活用について

質問者 質問項目

ねりき　恵子
（日本共産党）

１　県税等歳入決算と経済動向について
（１）地方消費税貨物割税収について
（２）円安、物価高騰などの影響について
（３）安定税収、経済発展のための経済施策について
　　①賃上げなどの施策について
　　②消費税減税とインボイス制度中止について
２　新型コロナウイルス感染症対策決算について
（１）2021年度のコロナ対応について
（２）コロナ対策費のさらなる確保について
（３）急性期病床などの削減について
３　再生可能エネルギー導入決算について
（１）再生可能エネルギー導入の現状について
（２）総合的な課題として位置づけた対策を

質問者 質問項目

大前　はるよ
（自由民主党）

１　県営住宅使用料等にかかる債権管理について
(1) 収入未済額について
(2) 債権放棄について
２　ふるさと納税「ふるさとひょうご寄附金」について
３　不正軽油対策について
（１） 不正軽油の現状について
（２）不正軽油対策について

質問者 質問項目

内藤　兵衛
（自民党兵庫）

１　今後の財政状況の見込みについて
２　財政フレームで定める財政運営指標について

※質問項目は、前日に委員長あて提出される通告書に基づいて掲載していますが、実際には質問されない項目も
あります。


